

# Communiqué de presse

## Elections sociales

### L'OGBL est le grand gagnant !

Au lendemain des élections des délégations du personnel, il est évident que l'OGBL est d'ores et déjà le grand gagnant.

Après analyse des résultats actuellement disponibles, l'OGBL progresse et consolide sa majorité absolue dans les entreprises.

L'OGBL remercie les électeurs et félicite l'ensemble de ses candidats pour cette belle victoire.

L'OGBL communiquera plus en détails sur les résultats de ces élections en entreprise, une fois que ces derniers auront été publiés dans leur intégralité.

***Communiqué par l'OGBL,  
le 13 mars 2024***